



Communiqué de presse

Une nouvelle directrice pour Le Théâtre de la Tournelle dès le 1^{er} juin

Après 1 an et demi sans direction professionnelle, La Tournelle s'apprête enfin à tourner la page d'une période mouvementée.

En effet, après ce temps de transition intense, pendant lequel le comité s'est fortement impliqué pour conserver le théâtre ouvert tout en œuvrant à la restructuration de l'organisation comme demandé par la Municipalité d'Orbe, voici une nouvelle étape avec l'engagement d'une directrice à 60%.

L'association se réjouit d'accueillir Mme Julie Biermann, qui prendra la direction de ce joli théâtre de poche dès le 1er juin prochain.

Parmi les nombreuses candidatures intéressantes, le comité a été convaincu par les compétences, l'expérience et la personnalité de Julie Biermann. L'association pourra ainsi poursuivre plus sereinement sa mission de maintenir et développer une scène culturelle professionnelle, pour le bonheur des artistes et du public.

Comme la saison vient de se terminer en poésie avec « La très très grande histoire des tout tout petits riens », co-production de La Tournelle et de L'Echandole, voici venu le temps de remercier le public venu nombreux, les fidèles bénévoles et les artistes enthousiastes. Les spectacles de la rentrée seront annoncés dans le courant de l'été.

Théâtre de La Tournelle | Rue de la Tournelle 2 | 1350 Orbe | info@tournelle.ch | www.tournelle.ch

Contacts et infos :

Marylaure Hüni Bezençon, présidente, 079 406 80 24

Daniela Salazar, chargée de projet à La Tournelle, 079 629 00 91